

A jugador de Temuco le sacaron tumor con un pinchazo

Todo un éxito resultó la operación de Gabriel Pinochet, joven defensa de Deportes Temuco que se sometió a la compleja extracción de un tumor vascular. El futbolista de 18 años pasó por el quirófano de la Clínica Meds, donde le practicaron una moderna técnica para retirar el quiste que le producía mucho dolor. Marcelo Mege, cirujano vascular periférico que operó al joven futbolista, explicó que “el paciente tenía un tumor muscular ubicado en el muslo distal, que le producía mucho dolor y le impedía realizar los entrenamientos y, menos aún, jugar al fútbol”. Pinochet, a su vez, relató que “me inyectaron un líquido en la pierna, y con el tiempo el tumor se va a ir achicando. Ahora estoy mucho mejor, y posiblemente el otro mes ya esté jugando”.

